

# Reyes Rodríguez defiende ante diputados lo pedido por el TEPJF

**GEORGINA SALDIERNA**

El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez, defendió ayer el presupuesto que solicitó para el próximo año, en sendas reuniones con los presidentes de los órganos directivos de la Cámara de Diputados.

Sostuvo que el plan de presupuesto que presentó y que asciende a 3 mil 890 millones de pesos, “es responsable, justificado en su totalidad y suficiente para cumplir con las obligaciones constitucionales y legales que se tendrán el próximo año”, cuando se renovarán más de 20 mil cargos de elección popular, entre ellos la Presidencia de la República.

Al término del encuentro con Jorge Romero, presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, el legislador manifestó su interés en reforzar para el próximo año tanto al TEPJF como al Instituto Nacional Electoral “porque 2024 va a ser un año de una contienda muy dura. Algunos dicen que va a ser una contienda sencillita; les puedo asegurar que va a ser una contienda muy dura y muy pareja”.

Por lo tanto, sí es un año extraordinario para estas instituciones, eso se tiene que ver reflejado en el presupuesto, resaltó el panista tras informar que también dialogará con directivos de los órganos autónomos y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre el tema presupuestal.

Reyes Rodríguez dijo que desde 2017 el tribunal ha tenido una política de racionalidad y contención en el gasto. Tampoco ha aumentado el salario de magistraturas ni se han creado nuevas plazas.

La propuesta incluye la creación de un fondo por 84.7 millones de pesos para la realización de recuentos electorales, pero si no se utilizan, se regresarán a la Tesorería.

Destacó que el tribunal tiene un papel trascendental en el proceso electoral de 2024, el cual tendrá características que no tuvo el de 2018, como el hecho de que por primera vez los mexicanos en el extranjero podrán votar de manera presencial en los consulados.

Recordó también que hace cinco años el TEPJF resolvió 18 mil casos

y estimó que para 2024 se puede incrementar ese número por la competitividad real que hay en el país.

Por último, enfatizó que el compromiso con los diputados es cuidar el gasto público y “les pedimos el voto de confianza para que si nos recortan, el Tribunal Electoral pueda cumplir con oportunidad las cargas de trabajo que tenemos”.

